

モヤク報

聖市アセナブレア街  
十六番地  
郵便局  
一年三月  
發行所  
聖市新報社  
發行人  
香山六郎  
一月三日

清東麒麟  
鳳 GOTO & CIA  
Carre 524-S.PAULO

## 審議會、會期延長と決す 政府奏請の手續を執る

(東京ラヂオ廿三日) 去る八日貴族院へ廻附された昭和十二年度總預算は廿二日漸く一般質問を終り各分科會に移されることとなつたが、其の他の案件も之に準じて、一樣に遅れ氣味審議抄々しからざる狀態に在り、會期延長を主張する向多く政府も廿二日午後の閣議に於て愈々會期延長の肚を決めたものゝ如く、延長期間は三日乃至五日と觀られて居る。

(東京ラヂオ廿五日) 政府は今日午前院内閣議に於て今議會の會期を來る卅一日迄延期することに正式決定、直ちに右奏請の手續を執ることとなつた。が貴族院に於ける豫算審議が意外に暇取り、爲に目下未審議の議案山積の状態に在り一方衆議院に於ても未だ審議中のもの多數ある爲、會期延長の肚を極めた政府は今日午前院内閣時開議に於て廿六日より卅一日に到る六日間の會期延長を決定、直ちに上奏御裁可を仰ぎ即日官報號外を以て發表した。

而して政府は此の六日間の會期延長に依り重要法案の通過を計るべく凡ゆる努力を傾倒するものと觀られて居る。

## 現行選舉法は不完全極る

加藤勘十氏猛烈に論難

次いで委員長原氏(民政)委員會の結果報告あり、先づ澤田利吉氏(民政)に於ては、貴族院の審議期間擴張の意味で賛成する、政府は速やかに議會の政務調査機關を設けよ。

議會の結果報告あり、先づ澤田利吉氏



# 本年傭船市況は何故高いか

如何なる?

一般物價の上騰で  
當然のことだ

## 大阪商船發表

### 倫敦市場結果

本年傭船の活況を現に及んで居るが、其の原因は左の如きものである。

一、後繼大統領候補者が決

定し候補者のプログラム中

に移民政策が明示される時

のみに於て移民問題ははじ

く今後の見透しがつかなく

なつた點があるが、移民問題

は國家の經濟問題と密接な關

係があり特に聖州の經濟的發

展の觀測して居た通り移民問

題は全くその犠牲となり全

く今後の見透しがつかなくな

つた點があるが、移民問題

が現れても必ず窮られる

が、傳へられる大統領選舉

戦が現れ、競争激甚を極め

る時は移民政策は何等開闊

を見れば、移民問題はいかが

も問題となるが、多い

て、移民問題は必ず解

決する。勿論單一候補決定

の政綱中には二分法の

候補の政綱中には二分法の

